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中谷地区まちづくり委員会第４回委員会会議録 
 
 
１．日   時  平成１９年１１月２８日 
          午後７時開会 
          午後９時閉会 
 
２．場   所  中谷公民館 視聴覚室 
 
３．報告事項 
・現地調査及び懇親会報告について 
・まちづくり交付金の交付について 

 
４．協議事項 
・各地区における地域づくりの取り組みについて 
・各地区の地域づくりの取り組み及び現地調査の結果を踏まえて 
・中谷地区各種取り組み等のマップつくりについて 
・次回の委員会について 

 
５．委員会を組織する者 

会員総数  １６名 
(1) 出席した委員の氏名（出席人数 ８名） 

     緑川重一  西牧雅夫  有賀直明  水野勝男  久野恒雄 
石井康夫  小湊寿一  大野芳治 

 
 (2) 欠席した委員の氏名（欠席人数 ８名） 
     根本 忠  藤沢靖彦  有賀正泰  根本秀行  矢吹信彦 

小針重一  小湊 登  塩田正幸 
 
 
５．出席した事務局員   職員数 ３名 
     近内 康  南條武義  矢吹智之 
 



６．委員会の内容 

発 言 者 発   言   内   容 

 １．庶務南條により開会 

 ２．水野委員長からあいさつがある 

 ３．近内事務局長から資料に基づき「現地調査及び懇親会報告について」、「ま

 ちづくり交付金の交付について」の報告がある。 

 ４．水野委員長の座長で協議にうつる 

近内事務局長 「各地区における地域づくりの取り組みについて」の協議の進め方を説明し、各

 地区の委員から報告を求める。 

各地区委員  別紙資料により各地区での行事等の活動状況、問題点などについて詳細な説明

 がある。 

 (委員から出された主な報告、意見等) 

本 宮 区 森林環境税交付金の活用して神社等の改修は可能か。 

中田区大野  中田区でも森林環境税交付金の交付を受けているが、事業の主旨が違うので無

 理ではないか。 

双里区近内  神社の祭礼での神輿の担ぎ手がいなく、他の町村から来てもらっている状況だ

形 見 区  同じく、神輿の担ぎ手が居らず、また、神輿を見に来るギャラリーもいないた

 め寂しい状況だ。 

谷沢区水野  古内の桜周辺の整備を行っていきたいと思っているが、お金が無い。 

谷沢区久野  今後、ホタルを養殖して、ホタルの里づくりを行っていきたい。 

坂路区石井  桜自体の整備もあるが、駐車場の整備等の周辺整備も必要となってくる。 

  祭礼等については、他の地区と同じような状況である。 

谷地区小湊  ささら踊りは、小学生の男の子限定で行ってきたが、子供の数が少なく、大人

 も交ざり活動している。 

  谷地竹ノ花地内には、分水嶺があるため整備を行いたいと思っている。 

中田区大野  谷地地区と同じで、ささらをやる子供が少なくなってきている。また、指導者

 もいなくなりつつある。 

近内事務局長 協議事項（1）を踏まえ、「各地区の地域づくりの取り組み及び現地調査の結果

 を踏まえて」の議題に移る。 

 共通の課題として連携できるものかあるか、委員に意見を伺う。 

水野委員長  ホタルの里は、共通で出来るのではないか。 

 



発 言 者 発   言   内   容 

近内事務局長 ホタルは水が綺麗な所に生息すると思うので、中谷地区全体として河川整備を

 共通取り組みとしてはどうか。 

谷沢区久野 ホタルは養殖しないとなかなか増えないようだ。 

坂路区石井  桜とホタルが共通で取り組みやすいのではないか。 

形 見 区 各地区で、これだけいろいろなことが取り組まれているので、各区共同で、ホ

 ―ムページを立ち上げ、このことをもっとピーアールするのも良いのではないか

近内事務局長  今回は、いろいろと話もでてきており、まとまってきつつあるので次回も意見

 を出し合っていきたいと思う。さらに、これらの取り組みをマップにおとしてい

 きたい。 

  次回の委員会については、１２月１８日の火曜日、午後１時から中谷地区公民

 館の視聴覚室で行うことに決定された。 

 ５．近内事務局長により閉会。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 


